

一般質問

町政を問う

今回1名が質問し、
その要約を掲載しました。

藤 咲 芙美子 議員 ······ 13P

- ・小児のマル福、マル特について
- ・小中学校教室のエアコン設置について
- ・図書館の指定管理制度について





藤咲 芙美子 議員



小児のマル福・マル特にについて

保険課長 入院の自己負担も合わせて検討したい。

職務代理者 次世代育成のため、前向きに検討していきたい。

現在、中学3年生までの助成を所得制限なしに実施している。しかし、外来受診料600円2回分の自己負担が残っているので、完全無料化とはいえない。完全無料化の考えはあるか。

藤咲

子供の医療費について、県のゼロ歳から小学3年生までの助成に上乗せずするかたちで、町は

「図書館の自由に関する宣言」は、国民の思想・表現の自由、知る権利の保障を高らかにうたっている。この網領というべき文書からみて、図書館を民間に委託するのにはなじまない。そ

れでも、図書館運営で利益を上げるには人件費の削減をしなければならず、短期の非正

藤咲 公共図書館には高い公共性と専門性が求められる。

図書館の指定管理制度について

教育長 図書館の指定管理は平成24年9月に行政改革推進本部で方針が出された。

教育長 指定管理にしたときのデメリットはありうる。もう一度図書館運営委員会で検討し慎重に考

規雇用では町の社会教育施設として不適切ではないか、このことから指定管理にするのは再考するべきと思うが。

藤咲 民間だと利益追求は人件費の削減によつて成り立つ。



「桂図書館」

小中学校教室のエアコン設置について

教育長 平成18年度から扇風機を設置した。エアコンの設置は考えていない。

教育長 平成18年度

から扇風機を設置した。エアコンの設置は考えていない。

藤咲

子供の医療費について、県のゼロ歳から小学3年生までの助成に上乗せずするかたちで、町は

「図書館の自由に関する宣言」は、国民の思想・表現の自由、知る権利の保障を高らかにうたっている。この網領というべき文書からみて、図書館を民間に委託するのにはなじまない。そ

れでも、図書館運営で利益を上げるには人件費の削減をしなければならず、短期の非正

藤咲 最近の異常気象は子どもの快適な学習環境に支障をきたしている。エアコンの設置を求めたい。

藤咲 最近の異常気象は子どもの快適な学習環境に支障をきたしている。エアコンの設置を求めたい。